

# *Canciller de Cuba y Liberia sostienen encuentro en ONU*

---



Naciones Unidas, 26 sep (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, se reunió este jueves con su homólogo de Liberia, Gbehzongar Milton Findley, para debatir temas de interés bilateral, dentro del segmento de alto nivel de la Asamblea General de la ONU.

Liberia mantiene buenas relaciones diplomáticas y políticas con Cuba, desde su establecimiento el 19 de abril de 1974.

También en esta jornada, el ministro cubano de Relaciones Exteriores y su homólogo de Malta, Carmelo Abela, firmaron un memorándum de entendimiento dirigido a estrechar los vínculos y la colaboración entre ambos países.

Según una nota difundida por la misión de Cuba ante Naciones Unidas, el documento ofrece un marco legal para el establecimiento de consultas políticas, con el objetivo de fortalecer las relaciones bilaterales a través del diálogo y la cooperación mutua.

Todo ello de acuerdo con los objetivos y principios de la Carta de Naciones Unidas, la Convención de Viena sobre las Relaciones Diplomáticas de 1961 y la Convención de Viena sobre Relaciones Consulares de 1963.

Rodríguez participó además, en una reunión del Movimiento de Países No Alineados, en la cual se aprobó una declaración que rechaza las acciones hostiles de Estados Unidos contra Venezuela y reitera el apoyo a la defensa de los principios de soberanía e independencia, así como el de no intervención en los asuntos internos.

Luego, el canciller intervino en la reunión de alto nivel para conmemorar y promover el Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares, y asistió a una reunión ministerial de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/203275-canciller-de-cuba-y-liberia-sostienen-encuentro-en-onu>



**Radio Habana Cuba**